

## La connexió entre el Rock i la música clàssica

Concert de música moderna

Dimecres 19 d'octubre de 2022 - 18.30 h. Aula Magna de l'Edifici de Velluters

## **CellOfHell**

<u>CellOfHell</u>, es una banda internacional de Hard Rock que consta de 3 violonchelos eléctricos y batería, con sede en Basilea, Suiza. Los violonchelistas son Georg Dettweiler de Alemania, Ekachai Maskulrat de Tailandia y Joonas Pitkaenen de Finlandia. El batería es Alex Waeber de Suiza.

Se conocen como profesores de la Kammerorchester Basel, y deciden establecer una banda de rock inspirada en los violonchelistas finlandeses *Apocalyptica*. Hacen su debut en 2014 en Alemania. Después de ese éxito inicial, comienzan a recorrer el mundo con su sonido auténtico y único, como *CellOfHell*. Desde entonces han estado tocando en Suiza y Alemania y han actuado dos veces en el *Festival Klangbasel*. Participan en el *Nachtklang Series* de la Orquesta de Cámara de Basilea. También han actuado en el *Festival Klassikanderswo*, el *International Haendelfestpiele Göttingen*, *Musica Bayreuth*, el *MS Stubnitz Hamburg* y los *Rockfestivals Rock am Rhy* y *Rohes Fest Basel*. En 2022 debutan en España en los jardines del Palacio Real de Madrid.

En 2022 publican su primera grabación de estudio: el increíble álbum *Braindead*. En este se pueden encontrar temas incomparables como '*Stinky Tofu*', '*Dirty Antonis V*' y '*Braindead*'. El tema principal principal, *Braindead*, hace que los oyentes vivan una experiencia estimulante. Se encuentra en todos los portales de streaming como Spotify, Amazon music y Apple music.

El ambiente alocado de la banda ha llamado la atención no solo en clubes y festivales de rock, sino también en festivales de música clásica. Son los

violonchelos y los arreglos los que hacen de CellofHell un grupo ideal para mostrar la conexión entre el rock y la música clásica. La banda ha estado trabajando en obras de compositores clásicos famosos, dándoles un cambio de imagen hacia el Hard Rock. Este encuentro entre el rock y la música clásica ofrece una experiencia cautivadora y envolvente.

Video promocional de CellOfHell













































